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ОБРАЩЕНИЕ
коллектива Свердловского домостроительного комбината им. 60 летия Союза 

ССР к строителям, ко всем коллективам предприятий и организаций, участвую
щих в жилищном и гражданском строительстве на Среднем Урале.

Коммунистическая пар
тия, проявляя неустанную 
заботу о повышении благо
состояния советских людей, 
решениями XXVI съезда 
КПСС, ноябрьского (1982 г.) 
Пленума ЦК КПСС, а также 
недавно принятым поста
новлением ЦК КПСС «О 
мерах по обеспечению вы
полнения планов строи
тельства жилых домов и 
социально - бытовых объ
ектов» направляет деятель
ность строительных орга
низаций, проектиров
щиков, заказчиков на бе
зусловную реализацию 
программы жилищно
гражданского строительст
ва в одиннадцатой пяти
летке, повышению его ка
чества.

В этом смысле наш труд, 
труд домостроителей, на
ходится на передовых по
зициях в деле воплощения 
благородной цели — обес
печения трудящихся жи
льем.

Отвечая на заботу пар
тии и правительства о по
вышении благосостояния 
советских людей, коллек
тив Свердловского ДСК 
имени 60-летия Союза ССР 
постоянно изыскивает внут
ренние резервы, направ
ляя их на перевыполнение 
плановых заданий и повы
шение качества строитель
ства.

За 20 лет работы кол
лективом комбината пост
роено около 6 миллионов 
квадратных метров жилья 
и более 250 объектов со
циально-бытового назначе
ния.

Мы с удовлетворением 
отмечаем, что комбинат в 
последние годы вступил в 
очередной этап развития, 
проведя серьезную рекон
струкцию завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола, по
лучил возможность даль
нейшего роста мощностей, 
перешел на строительство 
современных, более ком
фортных домов улучшен
ной серии, позволяющей 
решать архитектурные за
дачи на более высоком 
градостроительном уров
не.

Только за два года пя
тилетки построено в г. 
Свердловске и области 14 
тысяч квартир общей пло
щадью 726 тысяч кв. мет
ров. Это стало возможным 
благодаря самоотвержен
ному труду всего коллек
тива известных всей обла
сти передовиков, постоян
ному тесному сотрудниче
ству с коллективами суб
подрядных организаций, 
широкому внедрению бри
гадного подряда, поточно
го метода строительства, 
развитию социалистическо
го соревнования.

Коллектив комбината по
лон решимости внести свой 

достойный вклад в выпол
нение поставленной перед 
строителями области зада
чи по строительству 
2000000 кв. метров общей 
площади жилья, ежегодно 
и уже в 1983 году взял 
обязательство ввести в 
эксплуатацию 380 тысяч кв. 
метров общей площади 
жилья и работает над пе
ревыполнением этого зада
ния.

Придавая развитию и со
вершенствованию крупно
панельного домостроения 
первостепенное значение, 
коллектив комбината при
мет все необходимые ме
ры для пуска завода круп
нопанельного домострое
ния и освоения строитель
ства новой серии жилых 
домов.

Участвуя в реализации 
Продовольственной прог
раммы, комбинат постоян
но перевыполняет план по 
строительству объектов Не
черноземной зоны РСФСР, 
развертывает строительство 
домов усадебного типа из 
индустриальных изделий, 
выпускаемых серийно заво
дом. Первые такие дома в 
подшефном совхозе «Бело
реченский» уже приняли 
новоселов. Комбинат ока
зывает также помощь ин
дивидуальным застройщи
кам. Понимая, что наиболее 
эффективной формой уча
стия трудовых коллективов 
в управлении производст
вом является бригадный 
подряд, 90 процентов 
бригад комбината перешло 
на работу по этому мето
ду-

В борьбе за экономию 
и бережливость только за 
два года текущей пятилет
ки сэкономлено знергоре- 
сурсов: 1202 тонны условно
го топлива, электроэнер
гии — 2427 тысяч квт-час., 
цемента — 3050 т, метал
ла— 722 т.

В работе комбината еще 
имеются серьезные недо
статки . и неиспользованные 
резервы.

Для выполнения приня
тых обязательств по каче
ству строительства решено 
не менее 70 процентов 
объектов сдавать на повы
шенные оценки, необходи
мо обеспечить ритмичный 
ввод жилых домов, в том 
числе не менее 40 про
центов сдавать в первом 
полугодии, начиная с 1983 
года.

Важной задачей коллек
тива в деле повышения ка
чества должна стать комп
лексная застройка микро
районов с высокой сте
пенью благоустройства.

Мы призываем всех 
строителей города и облат 
сти активно включиться в 
социалистическое соревно
вание за ежегодный ввод 

2000000 кв. метров общей 
площади жилья.

Мы призываем также 
коллективы заказчиков, 
проектировщиков, заводов 
стройиндустрии, субподряд
ных организаций, органи
заций, обеспечивающих ма
териально - техническое 
снабжение строек, транс
портников,— создать необ
ходимые условия для рит
мичной работы строитель
ного конвейера!

Повысим качество стро
ительства, внедрим сквоз
ной бригадный подряд, но
вую технику и передовую 
технологию!

Направим усилия коллек
тивов на укрепление тру
довой и производственной 
дисциплины и улучшение 
организации труда!

Изыщем резервы произ- 
изводства, шире применим 
местные строительные ма
териалы!

Окажем всемерную по
мощь в выполнении Продо
вольственной программы 
строительства на селе соз
данием жилищно-строитель
ных кооперативов, помо
жем индивидуальным заст
ройщикам!

Выполнение пятилетнего 
плана жилищного и соци
ально-бытового строитель
ства будет достойным 
вкладом строителей Сред
него Урала в реализации 
решений XXVI съезда 
КПСС по повышению бла
госостояния трудящихся.

По поручению коллекти
ва:

А. Ежов, начальник 
Свердловского домостро
ительного комбината име
ни 60-летия Союза ССР;

В. Кузнецов, секретарь 
парткома комбината;

О. Григорьев, председа
тель объединенного 

профкома ДСК;
В. Балабанов, секретарь 

комитета ВЛКСМ комбина
та;

Е. Палев, бригадир мон
тажников, Почетный
гражданин г. Свердловска;

Е. Маряхина, бригадир 
маляров, делегат XVII 
съезда профсоюзов СССР;

Н. Кириллов, бригадир 
штукатуров, лауреат пре
мии Совета Министров 
СССР;

В. Рожнов, директор за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола;

С. Истомин, секретарь 
партбюро завода;

В. Шапошников, бригадир 
арматурщиков завода;

М. Ахметов, бригадир 
формовщиков завода.

(Обращение принято 6 
мая 1983 года на торжест
венном собрании, посвя
щенном вручению перехо
дящих Красных знамен за 
победу в социалистиче
ском соревновании).

В Свердловском театре 
музыкальной комедии со
стоялся торжественный ве
чер трудовой славы трудя
щихся Свердловского до
мостроительного комбина
та имени 60-летия Союза 
ССР, посвященный вруче
нию переходящих Красных 
знамен. Первый квартал 
нынешнего года был очень 
успешным для коллектива 
свердловских домострои
телей. Они стали победи
телями социалистического 
соревнования в отрасли, 
области, городе и районе.

На вечере выступил член 
ЦК КПСС, депутат Верхов
ного Совета СССР, первый 
секретарь Свердловского 
обкома КПСС Б. Н. Ельцин. 
Высоко оценив самоотвер
женный труд многотысяч
ного коллектива комбината, 
он вручил под бурные ап
лодисменты его представи
телям переходящее Крас
ное знамя обкома КПСС, 
облисполкома, облсовпро-
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ПОЗДРАВЛЯЕМ ПЕРЕДОВИКОВ!
5 мая во Дворце культу

ры строителей им. М. Горь
кого собрались представи
тели всех подразделений 
домостроительного комби
ната: победители социали
стического соревнования за 
1 квартал 1983 года, пере
довики производства, ве
тераны труда. На празд
нично украшенной сцене 
корзины цветов, огромный 
плакат «ДСК — 20 лет». Ко 
дню рождения комбината 
приурочено еще одно важ
ное, событие в жизни на
шего коллектива — вруче
ние переходящих Красных 
знамен, Почетных грамот 
ДСК, знаков «Ударник 11-й 
пятилетки», «Отличник со
циалистического соревнова
ния Минтяжстроя СССР», 
памятных подарков.

Торжественный вечер от
крыл начальник комбината 
А. К. Ежов, Он поздравил 
коллектив со славной да
той, напомнил основные 
вехи в хронике трудовых

Высокие 
награды 
обязывают
фа и обкома ВЛКСМ за 
победу в областном сорев
новании.

Первый секретарь Сверд
ловского горкома партии 
В. М. Манюхин вручил до
мостроителям переходящее 
Красное знамя, завое
ванное в городском социа
листическом соревновании.

С большой трудовой по
бедой в соревновании сре
ди предприятий страны по
здравил коллектив ДСК на
чальник Главсредуралстроя 
С. Б. Воздвиженский, вру
чив домостроителям пере
ходящее ’ Красное знамя 

достижений за время суще
ствования, остановился и 
на недостатках, которые 
сегодня мешают освоению 
новых рубежей.

Выступления продолжил 
второй секретарь Киров
ского РК КПСС В. М. Кор- 
мин. Пожелав коллекти
вам ДСК новых трудовых 
побед, он вручил Почет
ную грамоту РК КПСС и 
исполкома начальнику 
СУ-1 — победителю соци
алистического соревнования 
среди строительных орга
низаций района.

...И вот наступает торже
ственный момент вручения 
переходящих Красных зна
мен. Один за другим на 
сцену поднимаются руко
водители организаций — по
бедителей социалистиче
ского соревнования за 
I квартал — СУ-13, СУ-28,
СУ-29, УПТК, цеха № 9 за
вода ЖБИ.

К 20-летию ДСК многие

Минтяжстроя СССР и ЦК 
профсоюза отрасли.

С ответным словом на 
вечере выступил начальник 
домостроительного ком
бината имени 60-летия 
Союза ССР А. К. Ежов.

В торжественном собра
нии приняли участие деле
гация Пермского, треста 
КПД, ответственные работ
ники обкома, горкома и 
райкома КПСС, представи
тели главка, строительных, 
проектных и промышлен
ных предприятий города, 
ветераны комбината.

Участники вечера трудо
вой славы приняли обра
щение свердловских домо
строителей ко всем строи
телям города и области.

В. ВЯТКИН.

На снимке: с ходе вруче
ния наград.

Фото В. Калимасова.

передовики производства 
награждены знаками отли
чия министерства и главка, 
которые вручил начальник 
отдела труда и зарплаты 
главка Н. С. Редин. Знаком 
«Отличник социалистиче
ского соревнования Мин
тяжстроя СССР» награжде
ны бригадир штукатуров 
СУ-13 Н. Александрова, 
бригадир штукатуров СУ-15 
В. Бобина, главный техно
лог комбината К. Берсене
ва, монтажник СУ-28 С. Кон
ков, монтажник СУ-27 
Е.. Косарев, формовщик 
цеха № 1 завода ЖБИ 
М. Приходько, машинист 
крана СУ-29 В. Сарафанов, 
нормировщик СУ-15 3. Уда
лая.

Десятки раз за этот ве
чер зал Дворца культуры 
взрывался аплодисментами, 
чествуя тех, кто сегодня 
впереди, кем гордится 
ДСК.

Е. АНДРЕЕВА.
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* Партийная жизнь
7 марта в газете «Прав

да» была опубликована 
корреспонденция «Почему 
пустуют квартиры». В мате
риале шла речь о том, что 
в квартале «Комсомоль
ский» длительное время не 
заселялись квартиры вве
денных в эксплуатацию до
мов, были названы недо
статки в застройке, благо
устройстве и коммунально
бытовом обслуживании на
селения.

В определенной степени 
критика касалась и коллек
тива домостроительного 
комбината.

Не случайно в первичной 
партийной организации уп

ДЕЛО ПРЕДЕЛЬНОЙ ВАЖНОСТИ
равления ДСК состоялось 
открытое партийное собра
ние. Оно обсудило задачи 
партийной организации 
комбината по выполнению 
постановления бюро Сверд
ловского ГК КПСС о ком
плексной застройке квар
тала «Комсомольский», по 
устранению недоделок и 
окончанию благоустрой
ства.

С основным докладом на 
партийном собрании высту
пил зам, начальника ДСК, 
коммунист М. П. Корот
ков:

— Микрорайон «Комсо

мольский» уже приближа
ется к 40 тысячам жителей, 
поэтому не случайны жало
бы новоселов, не случайна 
и заметка в газете «Прав
да». Что же в «Комсомоль
ском» зависит непосредст
венно от нашего коллек
тива?

В первую очередь, это 
вопросы благоустройства. 
Теплопункты, ливневка, при
ведение в порядок колод
цев, вертикальная плани
ровка, дренажи-— словом, 
работ здесь еще немало. 
В настоящее время состав
лен четкий план-график

работ, по которому мы 
должны к сентябрю выпол
нить все недоделки, завер
шить все благоустроитель
ные работы в «Комсомоль
ском». Большой объем ра
бот в микрорайоне остался 
за коллективом СУ-20. На 
благоустройстве здесь бу
дут трудиться два студен
ческих строительных отря
да.

На собрании в обсужде
нии вопроса выступили 
главный механик ДСК И. Р. 
Рудаченко, начальник пла
нового отдела А. А. Белов, 
директор строящегося за

вода КПД В. Б. Ежов.
— Несомненно, у управ

ления ДСК, как штаба все
го коллектива, еще неве
лик организационный уро
вень,—сказал в своем вы
ступлении начальник ком
бината А. К. Ежов.— Нам 
необходимо поднять и уро
вень инженерной подготов
ки, -и обеспечения. Я счи
таю, что микрорайон «Ком
сомольский» — это наша 
гордость, как и. «Парко
вый», и мы должны сде
лать все, что мы были обя
заны выполнить раньше. 
Работаем мы для новосе

лов, для свердловчан, по
тому выполнение графика 
работ по микрорайону — 
это дело предельной важ
ности.

Собрание приняло соот
ветствующее постановле
ние. В. ВЯТКИН.

От редакции: в газете 
«Правда» было опублико
вано письмо «Только ком
плексно» за подписью 
А. Леонова, секретаря 
Свердловского ГК КПСС. В 
нем, в частности, говорится: 
«В третьем квартале пре
дусмотрено выполнить ком
плексное благоустройство 
и озеленение микрорайо
нов № 2 и № 3, улиц Ма
лышева, Свердловой-Нов
городцевой, Сиреневого 
бульвара».

* Новости ДСК иишиш1иишиш1

В Фонд мира
В комбинате продол

жается работа по доб
ровольному отчисле
нию средств в Фонд ми
ра. В нашем управле
нии активно содейству
ют этой деятельности 
сами строители. К при
меру, в канун Дня 
Победы перечисления

сделали сразу две 
бригады монтажни
ков — Г. Халитова 
(113 рублей) и М. Ми
хайлова (171 рубль).

Перечисления про
должаются.

Ю. КАРГАПОЛОВ, 
секретарь 

партбюро СУ-27.

В
 КАНУН 5 мая по 
комбинату вышел 
приказ, в котором 

администрация и объе
диненный профком проф
союза отметили активи-
с^ов печати.

Почетными ; 
ми руководства

грамота- 
( ДСК

награждены следующие 
рабкоры: Г. Захаров, 
И. С ему хин, Н. Дариен- 
ко, Е. Шабашов и Л. Ду- 
шечкина.

Общественным кор
респондентам газеты А.
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АКТИВИСТАМ ПЕЧАТИ
Мусальникову, Н. Ники
шиной и А. Знаменщи- 
ковой объявлены благо
дарности с занесением в 
трудовую книжку.

Группе корреспонден
тов, среди которых 
Г. Расковалов, Г. Сиба- 
^атулин, Н. Сошкина, 
Е. Ложкина и др., вы
даны премии.

Редакция газеты бла-

годарит всех своих по-
мощников 
работу и

за активную 
надеется на

дальнейшее сотрудниче
ство во имя выполне
ния плана второго квар
тала и всего 1983 года, 
повышения качества до
мостроения — претворе
ния в жизнь решений 
ноябрьского (1982 г.) 
Пленума ЦК КПСС.

1И|1ИИИ||1вшмиш1Ы1ма11«ам1а11ним»аммвшни1й1мнмаи8ми8аа!аиаа1И1еян1В1а«в11.'’

* Ня ПЙЪРКТЯУ ЙТПППГП ККЯПТЯПЯпа пусковых ооъектах второю квартала ВБ|ВВ|МВВвишзвиавв1вш1нм1вив1В1яи

НОВОСТРОЙКИ БАЛТЫНА

Год назад домики сель
ского типа, разработанные 
отделом центрального на
учно - исследовательского 
института типового и экс
периментального проекти
рования жилища, существо
вали только в чертежах и 
проектах. Сегодня строи
тели комбината воплощают 
замыслы архитекторов в 
показательном поселке се
ла Балтым Верхне-Пышмин- 
ского совхоза.

В своем проекте коллек
тив отдела изучил и про
анализировал возможность 
применения изделий, ис
пользуемых при строитель
стве домов городского 
типа, а именно новой се
рии 141-СВ, для застройки 
сельских районов. Главная 
цель, которую преследова
ли архитекторы, обеспечить 
сборность и индустриаль- 
ность при возведении до
мов сельского типа.

Новостройки, приметы 
большого города, неумоли
мо меняют сегодня тради
ционный облик сел Сверд
ловской области. Вот и на 
окраине села Балтым ря
дом с рублеными деревян
ными домишками растут 
городские красавцы из 
стекла и бетона. Свердлов
ские домостроители долж
ны построить здесь 5 кот
теджей. В архитектурном 
облике дома сохранено

традиционное сельское на
правление: двухскатная
крыша, веранда. Архитек
торы старались не просто 
механически перенести все 
городские удобства в дом 
для села, а переосмыслить 
эти удобства, повысить 
комфортабельность сель
ского жилища. В четырех
комнатной квартире двух
квартирного домика преду
смотрены горячая вода, 
центральное отопление, ка
нализация, хозяйственный 
пристрой с помещениями 
для содержания скота и 
кормокухней. Общая пло
щадь дома 173,82 кв. мет
ра, площадь хозяйственных 
построек — 52,32 кв. мет
ра, жилья — 105,96 кв. 
метра. Дом с надворными 
постройками составляет 
единый комплекс. Строится 
и второй вариант такого 
домика в двухэтажном ис
полнении, где комнаты 
расположены на двух уров
нях.

Комплексная бригада 
монтажников 8. А. Соло
менна из СУ-28 уже завер
шила монтаж наземной ча
сти 15, 18 и 17 двуэтажных 
домов. Каждый дом смон
тирован из панелей «де
кор» различного цветового 
оттенка.

— Два месяца трудился 
здесь наш коллектив,— рас
сказывает бригадир В. А.

Соломеин.— Конечно, ра
ботать в сельских условиях 
гораздо сложнее, были пе
ребои с поставкой изделий 
на монтаж — местность 
здесь болотистая, трудно 
было содержать весной 
подъездные пути в хоро
шем состоянии. Но на ре
бят своих пожаловаться не 
могу, трудились на совесть. 
Особенно хочу отметить 
Сергея Иканина и Влади
мира Федорова.

Хорошо потрудилась на 
возведении фундаментов 
домов и бригада нулеви
ков СУ-29 А. Н. Венерцева. 
Сейчас трубоукладчики 
СУ-29 под руководст
вом прораба В. А. Белоу
сова приступили к прок
ладке сетей.

— Условия здесь и так 
не в нашу пользу,— гово
рит прораб, — а тут еще по
года подкачала. Но ребята 
настроены по-боевому, ведь 
согласно графику к июню 
мы уже должны выполнить 
весь объем работ по се
тям.

В одноэтажных домиках 
вовсю «хозяйничают» от
делочники СУ-15. Три дома 
уже принято под отделку. 
Плотницкие работы ведет 
бригада коммунистического 
труда В. И. Рожкова, шту
катурные — бригада Л. А. 
Осенковой.

— С плотников на этих

объектах спрос особый,— 
рассказывает Юрий Конс
тантинович Васильев.— Ведь 
на этих домах много таких 
работ, которые на город
ских обьектах мы уже 
давно не выполняем. При
ходится учиться заново. 
Помогает опыт ветеранов, 
таких, как Иван Ильич Пет- 
риванов. Неплохо склады
ваются у нас пока отноше
ния и с субподрядными 
организациями, в доме 
№15 сантехники ставят обо
рудование, электрики уже 
сделали разводку. Пробле
ма пока одна — перебои с 
материалами. Неплохо бы
ло бы организовать и бо
лее ритмичную работу ав
тобуса, чтобы исключить 
опоздания.

Одна из задач, которая 
стоит сегодня перед строи
телями,—резко расширить 
жилищное строительство на 
селе. Наш комбинат ведет 
строительство в 8 городах 
и поселках Свердловской 
области и должен сдать в 
эксплуатацию к концу года 
33 тысячи кв. метров 
жилья. Важнейший из 
этих объектов — новострой
ка в селе Балтым.

Т. МАЛЬЦЕВА.
НА СНИМКАХ: плотник 

И. И. Петриванов, штукату
ры из бригады Л. А. Осен
ковой (СУ-15).

Фото В. Калимасова.

* По следам 
наших 
выступлений

УЛУЧШАЕМ
КАЧЕСТВО
ИЗДЕЛИЙ

В № 14 от 15 апреля 
была опубликована замет
ка под заголовком «Тема 
рейда — качество», рас
сказывающая о рейде на
родного контроля в цехе 
№ 6 завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. На 
критические замечания, 
высказанные в заметке, от
вечает начальник ОТК 
завода О. Ф. КРЯЖЕВ- 
СКИХ.

Изготовление венти
ляционных блоков на 
круговом конвейере ре
шило вопрос комплекта
ции объектов домострое
ния, но вопросы качества 
на сегодня решены не в 
полном объеме. Блоки 
очень тонкостенные, лом
кие. В цехе № 6 изделия 
ОТК принимаются без 
околов, трещины с не
большим раскрытием ре
монтируются. При дли
тельном хранении изде
лий на складе готовой 
продукции цеха некоторые 
блоки приходят в негод
ность. Для улучшения ка
чества изделий приняты 
следующие меры.

Разработаны меро
приятия по повышению 
качества вентиляционных 
блоков, которыми преду
смотрено: проектирование 
и внедрение заглаживаю
щего устройства боковой 
грани, капитальный ре
монт формующей осна4 
стки с целью доведения 
изделий до соответствую
щих геометрических раз
меров и получения более 
прочной опорной зоны 
вентблока.

Для контроля за по
грузкой изделий на скла
де готовой продукции наз
начен мастер, а также бы
ло проведено рабочее со
брание со стропалями, на 
котором кладовщиков 
склада готовой продук
ции и стропалей обязали 
исключить возможность 
погрузки бракованных из
делий.

Учитывая, что водите
ли автомашин одновре
менно являются и экспеди
торами, планируется про
вести совместное совеща
ние заводчан и подряд
ной бригады транспорт
ников тов. Кадочникова, 
в котором будут упорядо
чены вопросы по прием
ке груза к перевозке и 
доставке на строитель
ные объекты.

Следует отметить, что 
значительно влияет на 
ухудшение качества изде
лий плохое состояние 
подъездных дорог к мон
тируемым объектам.
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Инициатива

* Выпуск № 20 пресс-центра МЖК

РАССКАЖУ 
О СВОЕМ 
ТОВАРИЩЕ
Сегодня, когда в опре

деленных нертах уже сло
жился коллектив МЖК, 
проверив и закалив. себя в 
конкретном деле’, нам 
очень бы хотелось услы
шать от наших читателей 
рассказ о своих товари
щах, о тех, с кем они вме
сте работают, отдыхают, 
спорят о будущем МЖК. 
Поэтому с нетерпением 
ждем писем в редакцию.

Значение техники на 
стройплощадке переоце
нить трудно. Грамотная ее 
эксплуатация и быстрый, 
своевременный ремонт оп
ределяют сегодня темп и 
качество строительства. 
Вся техника, работающая 
на объектах МЖК, нахо
дится в ведении мехотря- 
да № 2. А это значит, что 
мехотряд трудится на пе
реднем крае стройки. Воз
главляет отряд Владимир 
Гусев. Встретившись с 
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Володей, мы попросили 
его рассказать об отряде, 
о своей работе в нем.

— Отряд вышел йЬ 
стройплощадку МЖК 
осенью 1982 года. В от
ряде 18 чел. Пришли мы 
из треста «Строймехани
зация № 2». Ребята у нас 
хорошие, на них можно 
положиться. Вы уж изви
ните, я побегу, ждут ме
ня на площадке, — сму
щенно улыбнулся Володя.

— Горячая у Володи 
работа, — включился в 
разговор мастер СУ-20 
Александр Палавошев. — 
Ответственность за всю 
технику лежит на его от
ряде. Сам Володя — от
личный специалист. Он 
слесарь-ремонтник и 
очень хорошо знает ма
шины. Для нас Володя 
просто находка. И хоро
ший организатор. Много 
говорить он не любит, 
убеждает не словом, а де
лом.

В мехотряде работают 
специалисты. На строй
площадку МЖК они при
шли, минуя обязательный 
для остальных бойцов 
КМСО этап соревнования. 
Не мудрено, что основные 
идеи социального экс
перимента для ребят 

• не сразу стали близкими. 
Да и здесь они не всегда 
работают. вместе — слу- | 
чается технику с ее эки- | 
пажами перебрасывать на В 
другие объекты. В таком Ё 
Отряде коллектив созда- I 
вать труднее, чем в | 
КМСО. Володе это удает- Й 
ся.

Поначалу бывало и 
так — отработал человек 
свою смену на машине — 
домой -собирается, а ря
дом в это время другой 
с ремонтом бьется. Сейчас 
по-другому: ремонтом, ес
ли необходимо, занимают
ся все вместе и в этом, я 
думаю, немалая заслуга 
командира.

Впереди у мехотряда 3 
№ 2 решение новых, | 
серьезных задач. Самая I 
главная задача для коман- в 
дира — развить и преум- § 
ножить традиции своего | 
коллектива.

Н. ДАРИЕНКО, 
член пресс-центра В

МКЖ. а

Опыт ценен повторени
ем. Сегодня, когда в доме 
№ 1Б уютно засветились 
окна квартир, инициативная 
группа дома переросла в 
его совет. Но мы все же 
решили вернуться на пол
года назад, чтобы попы
таться проанализировать 
это явление, выделить в 
работе группы то ценное, 
что смогут перенять кол
лективы будущих домов 
МЖК.

Инициатива — стремле
ние первым начать какое- 
нибудь дело — такое опре
деление дано в толковом 
словаре. Из коллектива бу
дущих жильцов дома № 1Б в 
какой-то степени даже сти
хийно, выделилась группа 
ребят, решивших самосто
ятельно решать вопросы 
по скорейшему обеспече
нию функционирования до
ма. Логика у ребят была 
«железная»: нам в этом 
доме жить, мы — его хо
зяева, с хозяина и спрос 
особый. И если активисты 
группы выделились стихий
но, то свою работу они 
постарались четко сплани
ровать и выделили для се
бя две основные функции: 
организационно - хозяйст
венную и культурно-воспи
тательную.

Под руководством ини
циативной группы будущие 
жильцы дома № 1Б взяли 
под свой контроль качест
во отделочных работ, ста
рались оказать строителям 
максимальную помощь, 
чтобы приблизить день 
сдачи дома в эксплуата
цию. Например, по проек
ту были предусмотрены 
полы из линолеума. Ребят 
это не устраивало. Свое 
недовольство они превра
тили в активную энергию 
поиска, и нашли выход. 
Самостоятельно заключили 
с Коуровским леспромхо
зом договор на поставку 

паркета и сами сверхуроч
ной работой эту поставку 
себе обеспечили. Инициа
тивная группа решила воп
рос по закупке и установ
ке телевизионного кабеля, 
был открыт заказ на заво
де ЖБИ и изготовлены 
комплекты скоб для лод
жий, решен вопрос и по 
деревянному покрытию 
лоджий.

Чем ближе становился 
ребятам их будущий дом, 
тем больше хотелось им 
изменить, улучшить. Так, по 
их инициативе был изменен 
проект благоустройства 
двора, долго и кропотливо 
сотрудничали они с архи
текторами.

Большую работу провела 
инициативная группа и по 
формированию коллектива 
будущего дома. Состоя
лось два вечера отдыха 
(замечу в скобках, что не 
говоря об остальном, не
малую энергию нужно бы
ло приложить к тому, что
бы найти помещение для 
их проведения), провели 
собрание на площадке 
МЖК, где познакомили 
жильцов с планами своей 
работы, выслушали их 
просьбы и пожелания, При
няли участие в реализации 
детской программы. Как 
сделать, чтобы при пере
ходе из бойцов отряда в 
жильцы дома ребята не 
утратили своей активно
сти — эту проблему иници
ативная группа также по
стоянно держала в поле 
зрения. Можно еще долго 
перечислять все, что сде
лано и задумано ребята
ми, ведь группа провела 
только официально 14 за
седаний, на каждом из ко
торых решала насущные 
проблемы своего дома.

— Инициативная группа 
«родилась» из жизненной 
необходимости, сама систе
ма МЖК — наш социальный

эксперимент предопредели
ли ее появление,— делится 
своими соображениями 
бывший председатель груп
пы Юрий Солодянников.— 
Ведь если судить объектив
но, у оргкомитета и совета 
МЖК масса более серьез
ных проблем, чем, скажем, 
полы в нашем доме. По
этому я считаю, что такие 
группы нужно создавать 
как можно раньше. Это 
позволит максимально учи
тывать потребности и ин
тересы жильцов будущих 
домов МЖК и обеспечит 
им максимальную само
стоятельность в решении 
своих проблем.

— Опыт создания и ра
боты инициативной группы 
одобрен оргкомитетом 
МЖК, и я думаю,— отмеча
ет председатель совета 
МИК Юрий Казанцев,— что 
новые инициативные груп
пы будущих домов МЖК 
углубят и расширят опыт 
работы жителей дома 1Б. 
А коллектив дома 1Б воп
лотит все замыслы и про
екты, разработанные ини
циативной группой, в жизнь.

Определяющим факто
ром формирования кол
лектива жильцов в МЖК 
является степень развития 
форм самоуправления. 
Инициативная группа — од
на из форм создания кол
лективного самоуправления 
по месту жительства.

Т. СУББОТИНА.

НА ЗАВОДЕ ЖБИ 
им. Ленинского 
комсомола тру

дятся сегодня около 120 
кандидатов в члены мо
лодежного жилого комп
лекса. Много добрых дел 
на счету комсомольцев, на 
самых трудных участках 
работают ребята из 
МЖК, немало ответствен
ных заданий псфучает им 
руководство завода, пото
му что верят — ребята 
не подведут — так начал 
свой рассказ о работе 
штаба МЖК завода ЖБИ 
его председатель Вита
лий Дружинин.

Третий год существует 
штаб, раньше на заводе 
действовал только отряд 
общественного призыва. А 
уже потом этот костяк из 
самых активных ребят об
щественного призыва стал 
«обрастать» все новыми 
и новыми приверженцами 
МЖК. Особое внимание 
штаб МЖК завйда уделя
ет производственной ра
боте кандидатов, развивая 
и совершенствуя систему 
социалистического сорев-

* Наши интервью

РАБОТАЕТ

СОВЕТ ДОМА
Дом № 43 в МЖК — 

особенный. Здесь живут 
будущие члены молодеж
ного жилого комплекса, 
бойцы отрядов обществен
ного призыва. Мы попро
сили председателя совета 
дома В. Максимова рас
сказать о тех проблемах,

НААЕЖНАЯ ОПОРА
нования. Такое прис
тальное внимание к тру
довым успехам и прома
хам завода помогает вос
питывать у ребят чувство 
настоящего хозяина. В 
прошлом году отряды об
щественного призыва от
работали 127 дополни
тельных смен. На счету 
КМСО-11, сформирован
ного из общественного 
призыва, — подготовка и 
выпуск малых форм для 
благоустройства детского 
комбината. (Сразу же 
следует отметить, что 
работа по изготовлению 
малых форм продолжает
ся. В ближайшее время 
намечено реконструиро
вать доборный участок и 
закрепить здесь постоян
но действующий отряд по 
выпуску малых форм), 
КМСО-11 с запланирован
ным объемом работ вме
сто апреля справился еще 
в декабре. Бойцы отряда 
работали на реконструк
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которые решает сегодня 
коллектив дома.

— Для начала нам нуж
но было организовать за
селение дома. И тут про
изошла небольшая «осеч
ка» — из-за самовольного 
включения перестал рабо
тать грузовой лифт, а 
потому и график заселе
ния был сбит. Сейчас во
прос пуска лифта решает
ся.

Новоселов у нас стано
вится все больше, а это 
значит, что у совета дома 
на раскачку времени нет. 
Мы уже выбрали руково
дителей различных секто

ции цеха № 6, склада 
пакли, стеклокрошки, сде
лали новую кровлю на на
сосной станции. Сейчас 
по инициативе отряда 
штаб решил отправить ре
бят на трудный участок в 
цех № 6 осваивать вы
пуск калиброванных плит. 
В этом цехе сложилось 
напряженное положение с 
кадрами, и, думается, ре
бята станут для коллекти
ва цеха надежной опорой.

Штаб МЖК решил, что 
помощь завода на самых 
тяжелых участках произ
водства станет одним из 
основных направлений ра
боты отрядов.

V отчетно - выборная 
конференция МЖК на
целила штабы предприя
тий - дольщиков на все
мерное усиление идеоло
гической работы по всем 
направлениям. На заводе 
работает разветвленная 
сеть' агитаторов и пропа
гандистов, заводской 

ров, подбираем в них скором времени все жиль- 
жильцов дома для органы- цы нашего дома примут 
зации работы по месту самое активное участие в 
жительства. Прошел ве- жизни МЖК. Тем более, 
чер новосела, работы по ч'го штаб МЖК ДСК по- 
благоустройству двора, становия: при обсуждении 
На субботник, например, вопроса о выходе бойца 
вышло 125 человек. Сей- общественного призыва в 
час организуем субботник отряд учитывать характе- 
по благоустройству дет- ристику совета, где будет 
ской и игровой площадок, проанализирована и оцене-

Конечно, пока еще об- на общественная работа 
щественная работа в на- каждого жильца дома 
шем доме, прямо скажем, № 43 по месту жительст
ве на должном уровне. И 
это понятно, у ребят мно- в ’
го хлопот с переездом, ‘ М. АНДРЕЕВ, 
устройством на новом ме- член пресс-центра 
сте. Но я думаю, что в МЖК.

пресс-центр. Идеологи за- Э 
вода читают лекции, разъ- Ё 
ясняя будущим членам в 
МЖК цель и задачи со- Е 
циального эксперимента, в 
рассказывая о его хо^яй- в 
ственной и организацион
ной структуре. В каждом 
цехе завода оформлен 
стенд МЖК.

Активно участвуют ре
бята и в заводской обще
ственной жизни, работе 
комитета ВЛКСМ. В этом 
году, например, намечено 
взять шефство над за
водским клубом ДОСААФ, 
отремонтировать своими 
силами помещение и ак
тивизировать работу клу
ба.

Ребята из МЖК стали 
надежными помощника
ми администрации и об
щественных организаций 
завода. А иначе и быть не 
должно, ведь они пред
ставляют на заводе моло
дежь комплекса, а это 
значит, что быть впере
ди — их почетная обязан
ность.

Т. МИХАЙЛОВА.

МЫ И НАШИ ДЕТИ
В апреле состоялся семи

нар родительского актива 
МЖК «Мы и наши дети». 
Главной темой обсуждения 
стали вопросы по привле
чению родителей к воспи
тательному процессу. На 
семинаре присутствовали 
педагоги, руководители 
кружков и секций, члены 
родительского актива дет
ской комиссии, среди при
глашенных были член бю
ро ОРК МЖК Г. Карелова, 
председатель совета МЖК 
Ю. Казанцев, зам. предсе
дателя совета МЖК по 
идеологии А. Жарков.

Семинар прошел в де
ловой обстановке, никто 
не остался в стороне от 
обсуждавшихся проблем — 
ведь сама тема предпола
гала активность и заинтере
сованность собравшихся. 
Перед членами МЖК стоит 
задача качественно нового 
воспитания, требующего от 
родителей и воспитателей 
инициативы, глубоких педа
гогических и психологиче
ских знаний.

Ведь нашим детям про
должать традиции МЖК, 
утверждать новые отноше
ния в коллективе, разви
вать наши идеи и претво
рять их в жизнь.

Очень интересным было 
выступление Т. Ханиной на 
тему «Опыт работы с ро
дителями в рамках музы
кальной студии», где рас
сматривались варианты вос
питания творческой актив
ности у детей при участии 
родителей. Было предло
жено поставить усилиями 
творческих коллективов 
взрослых и детей театра
лизованное представление 
«Летняя сказка».

Большое внимание было 
уделено так называемой 
«проблеме двора». В. Полу
шин предложил увеличить 
число секций для детей, 
создать постоянный спор
тивный актив, организовать 
дежурство по площадкам 
и подъездам, найти новые 
семейные виды по заняти
ям спортом, например, ве
лотуризм.

Л. Трошина, А. Екимова, 
Т. Серегина, А. Щипанова 
отметили в своих выступле
ниях пассивную' позицию 
некоторых родителей, их 
нежелание участвовать в 
организации работы с 
детьми. Они предложили 
ввести формы семейных 
клубов по примеру дейст
вующих в Ленинграде.

На семинаре были наме
чены основные направле
ния работы родительского 
актива: трудовое воспита
ние детей и расширение 
активной группы родите
лей; отмечен положитель
ный опыт семейных вече
ров.

Н. Максимова выдвинула 
интересные предложения о 
создании при родитель
ском совете совета отцов 
и о создании бригад от
цов и детей для выполне
ния конкретной работы.

В решении, принятом уча
стниками семинара, отра
жены все интересные 
предложения. Остается 
только пожелать, чтобы 
слова у родителей не рас
ходились с делом и все 
намеченное было выполне
но.

В. АРСЕНЧУК, 
член пресс-центра МЖК.
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* Навстречу 260-летию Свердловска
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РАССКАЖУ О СВОЕМ КОЛЛЕКТИВЕ
В большом коллек

тиве ДСК незаметен 
ТРУД работников жи. 
лищно - коммунальной 
конторы, обслуживаю
щей жилье, общежи
тия, детские сады, базу 
отдыха, пионерский ла
герь, Дворец культуры 
и другие объекты, соз
дающие хорошее наст
роение для строителей 
комбината.

Вместе с комбинатом

вырос 
ЖКК.

и коллектив
За 20 лет обслу

живаемое жилье увели
чилось на 34702 кв. 
метра, число обще
житий выросло с 2 до 
8, детских садов стало 
5 вместо 1.

Наш коллектив спо
собен решать серьез
ные задачи. Свидетель
ство этому то, что в 
1982 году коллектив 
занимал дважды 2-е и

один раз 3-е места в 
соцсоревновании кол
лективов ЖКК Глав, 
средуралстроя, а в пер
вом квартале 1983 го
да занял 2-е место сре
ди коллективов ЖКК 
главка.

В коллективе 22 че
ловека работают более 
20 лет и еще 33 более 
10 лет. Не всегда легко 
трудиться на непри
метной работе, еже

дневно создавать лю
дям хорошее настрое
ние чистыми стенами и 
полами, чистым дво
ром, хорошо работаю
щими сетями, зная, что 
завтра опять все надо 
начинать сначала.

За нелегкий труд, за 
любовь к своей профес
сии заслужили боль
шое уважение: А. Ара- 
фаилова, В. Сокова, 
Б. Захаров, В. Тарапу-

нец, С. Голубева, А. 
Киров, Е. Сибирцева, 
3. Аниприева, 3. Лос
кутова, Д. Байков, 
В. Безгодов, Р. Якоб
сон, Н. Коновалова и 
многие другие.

В эти майские дни 
каждый работник ЖКК 
участвует в субботни
ках по приведению в 
образцовый порядок 
жилого фонда. Мы за
няты оформлением дво
ров, озеленением, вы
садкой цветов, ремон
том детского оборудо
вания по подготовке

пионерского лагеря к 
летнему сезону.

Впереди день рож
дения города Свердлов
ска и, конечно, весь 
коллектив ЖКК будет 
трудиться, чтобы до
стойно встретить 260-ю 
годовщину родного го
рода, повышая уровень 
содержания и обслужи
вания жилого фонда 
общежитий и объектов 
соцкультбыта.

В. КАТАЕВ, 
начальник ЖКК

ДСК.
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Политическая литература 1984 года
В магазины Свердлов

ского облкниготорга по
ступал план издательства 
политической литературы 
на 1984 год. Какие же но
винки ожидают вас?

В плане 1984 года боль
шое место занимают, изда
ния, рассказывающие о вы
полнении решений XXVI 
съезда КПСС, майского и 
ноябрьского (1982 г.) Пле
нумов ЦК КПСС, реализа
ции Продов'олцственной 
программы СССР.

В него включены многие 
юбилейные издания к та
ким историческим датам, 
которые советский народ 
и все прогрессивное чело
вечество будут отмечать в 
1985 году: 115-я годовщина 
со дня рождения вождя 
мирового пролетариата 
В. И. Ленина и 40-летие 
победы над фашистской 
Германией.

Литература по марксист
ско-ленинской философии 
и научному коммунизму, 
выпускаемая Политиздатом,

Выступает детский хо
ровой коллектив ДК 
строителей им. Горького. 
Один из последних кон
цертов, в которых при
нимал участие этот кол
лектив, — чествование 
передовиков производст
ва и победителей социа
листического соревнова
ния на торжественном 
приеме руководителей 
ДСК.
Фото В. Калимасова.
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ПОПУЛЯРЕН ВОЛЕЙБОЛ У СТРОИТЕЛЕЙ
Закончилось первенство 

ДСК по волейболу в 
честь 20-летия комбина
та. В турнире приняли 
участие команды 11 под
разделений. На предвари
тельном этапе команды 
были разбиты на подгруп
пы и встречались между 
собой. В первой подгруп
пе хорошо выступили во
лейболисты СУ-29 и 
СУ 20, которые вышли в 
финальную часть соревно
ваний.

в своей значительной час
ти представлена серийными 
изданиями, которые адре
сованы преимущественно 
читателям, не являющимся 
специалистами в области 
философии, и ставили це
лью познакомить их с ми
ровоззренческой методоло
гической, идеологической 
функцией философской на
уки, показать, какую роль 
играют марксистско-ленин
ская философия и теория 
научного коммунизма в 
жизни общества и лично
сти.

Основная масса книг по 
научному атеизму адресу
ется пропагандистам, слу
шателям системы партий
ной учебы. Особенно сле
дует выделить серию «Би
блиотека атеиста». В не
больших по объему изда
ниях рассказывается о на
иболее актуальных пробле
мах научного атеизма, рас
крывается опыт атеистиче
ского воспитания на мес
тах. Партийные работники,
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Во второй подгруппе 
победили команды управ
ления ДСК и ЖКК. Эти 
четыре команды и вели 
борьбу за кубок в фина
ле соревнований.

Очень напряженной и 
интересной была игра 
.между прошлогодним 
победителем турнира 
командой управления ДСК 
и СУ-29. В трудной борь
бе победу одержали 
спортсмены СУ-29 со сче
том 3:2. Одержав победы 
над командами СУ-20 со 

идеологический актив най
дут много для себя полез
ного в сборнике «Атеисти
ческое воспитание: органи
зация и методика».

В разделе экономической 
литературы обращает на 
себя внимание ряд работ' 
из серии «Продовольствен
ная программа в действии». 
По проблемам Продоволь
ственной программы вый
дут также сборник очер
ков «Аграрный цех пред
приятия», «Центральная 
задача десятилетия», «Ве
дущее звено: проблемы 
формирования и развития 
агропромышленных объ
единений».

Из. справочных изданий 
следует отметить новое — 
«Хозяйственный механизм 
стран — членов СЭВ».

Большое число книг 
включает в себя раздел по 
международному комму
нистическому движению, 
коммунистическим и рабо
чим партиям. Это, в пер
вую очередь, книги о на

счетом 3:0 и ЖКК — 
3:0, спортсмены СУ-29 
заняли 1-е место и выиг
рали кубок. За команду 
выступали Е, Козлачков, 
В. Клишёнов, В. Гладков, 
С. Минин, И. Коростелев 
и В. Рылов.

‘ Хочется отметить хоро
шую игру команд управле
ния ДСК и ЖКК, которые 
традиционно становятся 
финалистами таких сорев
нований и заняли соответ
ственно 2 и 3-е места, 

шей партии, ее возраста
ющей роли в жизни совет
ского общества, о партий
ном строительстве, об иде
ологической работе. Пар
тийным и научным работ
никам адресуются исследо
вательские книги: «XXVI 
съезд КПСС и вопросы 
внутрипартийного разви
тия», «Партийная работа в 
условиях производственных 
объединений».

Истории зарубежных ком
мунистических партий, жиз
ни и деятельности их ру
ководителей и видных дея
телей посвящены перевод
ные книги: М. Менцно 
(Куба) «Школа мужества» 
(о Ф. Кастро); Э. Росс 
(Австралия) «В бурях и в 
борьбе», Ф. Пассеван 
(Франция) «В первых ря
дах» (о коммунистах Фран
ции).

Приглашаем вас посетить 
книжные магазины, подроб
но познакомиться с пла
ном выпуска литературы 
Политиздата на 1984 год и 
оформить предварительный 
заказ на интересующую 
вас книгу.

четвертое место заня
ла команда СУ-20.

Игры турнира показали 
возросшую популярность 
волейбола в подразделени
ях комбината. Развитию и 
популяризации этого ви
да спорта способствует 
успешное выступление 
сборной команды ДСК в 
областных и городских со
ревнованиях.

А. КОРОБКОВ, 
гл. судья 

соревнований.

«САВОЯРЫ» ПОЮТ О МИРЕ
Рок-группа «Савояры» 

уже выступала в нашем 
городе. Любители музыки 
до сих пор обсуждают 
прошедшие встречи с этим 
коллективом. И это понят
но: концерты проходили 
эмоционально, между зри
телями и музыкантами 
очень скоро возникал кон
такт.

Впрочем, так оно и 
должно быть. Лучшие 
группы как раз и ориенти
руются в своем творчест
ве не на механическое 
восприятие, а на понима
ние, сопереживание. Так, 
надолго запомнились вы
ступления московской 
группы «Машина време
ни» под руководством 
А. Макаревича. До сих 
пор слушают пленки с 
записями концертов, про
ходивших в «Космосе», и 
каждый, кто искренне лю
бит творчество этой груп
пы, чувствует себя как бы 
причастным к какому-то 
большому братству люЕ 
дей, в основе которого не 
только и не столько един
ство музыкальных вку
сов, а прежде всего — 
одинаково серьезное отно
шение к жизни.

«Савояры» — группа 
другого направления, не 
столь романтичная. И в 
этом, возможно, находит 
отражение привержен
ность музыкантов стилю 
рок. Кстати, слова на афи
ше «Рок-группа» — не 
дань нынешней моде, ког
да ВИА звучит уже не так 
чарующе. Как говорит 
участник группы А.
Курьеров, «Савояры» ни. 
когда не были ВИА и с 
самого начала отстаивали 
свое право на рок-музы
ку. Образовался же этот 
коллектив в 1967 году, 
когда музыкантам было 
примерно по четырнад
цать лет. За гитары их 
заставила взяться при. 
знанная ныне классиче
ской группа «Битлз». И 
как в знак памяти и ува
жения к «Битлз» в кон. 
церте исполняется одна 
из песен их репертуара. 
Это единственная песня 
на английском языке. Все
го же в репертуаре груп
пы около двухсот песен.

Коллектив искал свой 
стиль. Что же характерно 
для группы «Савояры» се
годня? На мой взгляд, 
прежде всего — искрен
ность. Музыканты не 
«конструируют» песен в 
модном нынче ритме ди
ско. не облегчают до не
лепости наше восприятие 
текста, заменяя поэзию 
набором слащавых стерео
типов. Вот, например, пес
ня «Два пути». Текстом 
ее стал отрывок из поэмы 
Некрасова «Кому на Руси 
жить хорошо». Тема вы
бора своей позиции в жиз-
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ни—так формулируют ос
новную мысль песни сами 
музыканты. Музыкальное 
оформление этой песни 
таково, что каждое слово 
звучит весомо, акценты 
расставлены точно. Такое 
впечатление усиливается' 
благодаря вокалу А. Фа
деева. Песня звучит как 
вопрос, обращенный к 
каждому, кто находится 
в зале.

Свердловские любители 
музыки единодушно отме
чают, что на концертах 
была представлена обшир
ная программа, начиная 
от блюза и кончая совре
менными композициями. 
Общее эмоциональное вос
приятие усиливалось за 
счет цветового оформле
ния. Палитра цветов — 
как палитра самых разно, 
образных чувств, звуча
щих в песнях. «Савоя
ры» — группа, где ощу
щается творческая инди
видуальность каждого ее 
участника. И поэтому ис
полняются в концерте ли
рическая «Мадонна Лит- 
та» (авт. Е. Леонов и 
А. Котов), полная сарказ
ма «Подвох и интрига» 
(авт. А. Котов).

Тема войны в песнях 
«Савояров» звучит особо. 
Волнует то, что в своем 
творчестве музыканты не 
просто протестуют против 
войны, а прежде всего го
ворят о своем личном от
ношении к ней. Та
кое восприятие той, про
шедшей войны — песня 
на слова Глеба Горбовско
го «Бабушка в берете» — 
искренний протест против 
нынешнего милитарист
ского безумия... Марш 
мира, о котором, вероятно, 
знают все, проходил и по 
территории нашей страны. 
В Ленинграде, во Дворце 
молодежи, перед участни
ками «Марша» со своими 
антивоенными песнями 
выступали «Савояры». 
Тексты песен были пере, 
ведены на родные для 
слушателей языки и напе
чатаны на листовках. 
«Мы за мир, мы — про
тив войны» — говорили 
слова тех песен.

— Мы хотим внести 
свой, пускай малый, но 
искренний вклад в дело 
антивоенной борьбы, — 
говорят участники рок- 
группы «Савояры».

Ведь мир — это и дет
ство, и любовь, и сама 
жизнь, многоликость кото
рой мы узнали и ощутили 
в песнях «Савояров».

И. МОЛНАР.
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